

TOLED(). Plano de ordenación de los nuevos bloques de la Vega Baja.

maravilla, se encuentra situada la Basílica de Santa Leocadia, "El Cristo de la Vega", Panteón de Reyes y Santos; pues bien, en este paseo de la Vega Baja actualmente se están construyendo grandes y magníficos bloques de viviendas, así como haciendo la urbanización correspondiente, que ha de servir de expansión y ensanche a la imperial ciudad y que a continuación describo brevemente.

Los motivos que dieron lugar al emplazamiento de estos bloques en la zona referida han sido: que la ciudad antigua de Toledo no ofrecía condiciones higiénicas para la construcción de los mismos, lo tortuoso de sus calles, las irregularidades de tan enormes desniveles que presentan las mismas y, por tanto, las muy malas condiciones de los solares disponibles.

Los autores de los proyectos de estos bloques son los técnicos siguientes: Arquitecto D. Arístides Fernández Vallespín (fallecido), Arquitecto D. Francisco Moreno López, Arquitecto D. Esteban Riera y Arquitecto Don Eduardo Lagarde (fallecido).

La superficie edificada, incluyendo patios en planta baja, hace un total de 3.949,56 metros cuadrados; el número de viviendas es de un total de 298, así como 18 tiendas para el comercio.

Los Arquitectos antes citados han tenido muy en cuenta, como puede apreciarse en el documental gráfico que se presenta, el ambiente de estilo toledano, unido a la modernísima concepción de líneas que embellecen íntegramente la ordenación conjunta de la zona que actualmente se está construyendo.

La disposición general de estos bloques es la siguiente: En las fachadas principales, según puede observarse, se disponen en planta baja los accesos a los patios interiores, dota-